

感染症に気をつけましょう

1月は積雪や寒さの厳しい日と暖かい日が交互にやってきて、その気温差で体調維持がなかなか難しい一ヶ月間でした。年末年始からインフルエンザやコロナなどの感染症大流行が世間を騒がせていましたが、本校においても1月後半に6年・3年が学年閉鎖となりました。

28日開催した今年度の学校保健安全委員会のテーマは「感染症」。ノロウイルスを中心としての講義でしたが、学校での集団感染をはじめ、感染拡大を防ぐための手立てを今一度学び直すよい機会となりました。

さて、今年の卒業式は3月19日。今の時期は6年生が作成するカウントダウンカレンダーが恒例の季節行事となっています。6年という長い年月を過ごした小学校を卒業するまで、休日を省くとあと30日足らず、最後まで小学校生活を楽しんでください。

本校HPをぜひご覧ください⇒



租税教室(6年)

1月9日、3学期が始まってすぐに6年生で租税教室が行われました。普段あまり意識していない税金について、その種類や使い道などをクイズやアニメを使ってわかりやすく教えていただきました。1億円の札束のレプリカも持参いただき、それが入ったスーツケースを持ち上げて盛り上がっていました。「税金」というと「高い」などのマイナスイメージもありますが、それが安全で幸せな社会生活のために使用されていることを知り、その大切さを学ぶことが出来ました。納税協会の講師先生、ありがとうございました。

町探検第2弾(2年生)

1月20日に2年生の町探検第2弾がありました。訪問先は、デイサービスひだまり、紀北造園、竜門郵便局、カフェくっちなです。3~4人の小グループに分かれての訪問は、事前に考えた質問をもったインタビューです。とても暖かい日でお散歩気分歩きながら行きましたが、訪問先ではさすがにちょっと緊張していました。まだまだたどたどしいインタビューでしたが、訪問先の方々優しく答えてくださり、中にはお土産までいただいた事業所もありました。ありがとうございました。





那賀地方小学校長距離走大会

1月25日(土)に行われた那賀地方小学校長距離走大会には、本校より4人の選手が出場しました。天候に恵まれ、マラソン日和の大会でした。4人とも上位入賞までは叶いませんでしたが、それぞれが全力を尽くして走りきってくれました。爽快感と達成感、そして悔しさ、とたくさんの気持ちを味わったゴールでした。



学校安全保健委員会

複数学年の学年閉鎖の影響で、高学年対象の薬物乱用防止教室は延期となってしまいましたが、教職員対象の学校保健安全委員会は予定通り実施することが出来ました。まさにリアルタイムの「感染症対策」についてのお話でした。お話はノロウイルスを中心としたものでしたが、どの感染症にも共通する内容もありました。今後も気を抜かず、感染対策を習慣化することで感染拡大を防ぐことが大切です。感染症が流行るこの時期こそ、毎日の手洗いやうがいの習慣、適切な手指消毒とマスク着用などを実践していきましょう。



第2回リサイクル活動(育友会)

2月1日(土)は第2回リサイクル活動。各地区・各ご家庭よりご提供いただいた古紙を回収し、ハマダさんのご協力を得てリサイクルを行いました。今回も休日の活動にも関わらず、多くの育友会会員の皆様にご協力いただきました。

また、今回は収益増のためにと、役員の方々より飲料をご遠慮いただくなどご配慮もいただきました。ありがとうございました。
収益については分かり次第「学校だより」にて報告させていただきます。

次回リサイクル活動は令和8年2月を予定しています。

育友会活動として行っているリサイクル活動は、これまで5月と2月の年2回実施してきました。ただ、今後の児童数・家庭数の減少を見据え、昨年度より「持続可能な育友会活動」のための見直し・改善を行っています。役員数や役割・会議等について見直しを図り、活動内容についても再点検を行いました。その中で、リサイクル活動については、役員の負担や収益の減収などの観点から保護者アンケートを行った結果、年1回の活動(毎年2月)とすることに決定しました。これまで資源提供にご協力いただいた保護者・地域の皆様には心より感謝申し上げます。また、来年度より年1回の活動とはなりますが、今後ともご協力の程よろしくお願い申し上げます。

